

SAINT-JEAN-DE-LA-PORTE

Trois associations réunies pour l'entretien du sentier des Frasses



Malgré un planning chargé sur leurs communes respectives, les associations n'hésitent pas à venir prêter main-forte pour des chantiers difficiles, comme celui du sentier des Frasses.

Il est devenu tradition, dans les quatre associations entretenant les chemins et sentiers de la Combe de Savoie, de se rassembler au moins une fois dans l'année pour aider l'une ou l'autre sur un chantier laborieux. Samedi 25 septembre, "Nature et patrimoine" de Cruet et "Les Chemins de traverse" de Saint-Pierre-d'Albigny ont répondu à l'appel

des "Slo'vions" de Saint-Jean-de-la-Porte, pour l'entretien du sentier qui mène aux Frasses en partant de Montlambert, 150 mètres au bas du parking des Indiens de Montlambert. 23 adhérents venus des trois associations, dont les trois présidents, ont répondu à l'appel avec pelles, pioches, cisailles et tronçonneuse (seul engin à énergie fossile utilisé). Le

chemin des Frasses est particulièrement ardu à entretenir, la déclivité de la pente dans laquelle il grimpe étroitement en lacets le rend propice à la glissade. Les travailleurs font donc preuve de prudence tout au long de cette sente, ce qui n'empêchera pas deux glissades de quelques mètres heureusement sans gravité.

Thierry FERRACHAT